

Anne Julia Cuchet

Anne Julia-Cuchet vivait près de Saint-Etienne lorsqu'elle a exposé à l'Archipel en 2005 (voir illustrations ci-dessous).

Voici quelques extraits de la présentation faite par Pierre de Monner à cette occasion : « *Anne Julia Cuchet fait preuve d'une grande diversité dans l'emploi des matériaux et des supports : peintures sur verre, acrylique sur toile, papiers peints cousus et montés sur châssis, lanières de carton nouées sur toile...*

Mais bien sur ces différents procédés ne relèvent ni du tâtonnement ni d'expérimentations gratuites. Anne Julia-Cuchet dispose en effet d'une solide formation graphique à partir de laquelle elle se consacre, depuis peu, essentiellement à la peinture et à l'animation d'un atelier d'arts plastiques. Elle cherche, par son travail, à traduire « non une idée, non une image, seulement une émotion, comme celle que peut provoquer une vision fugace de la nature », cherchant, dit-elle encore « quelque chose de végétal et d'un peu caché ; comme un sous-bois où la lumière, l'air, les sons, sont autant de partenaires. »



